

Sitzung des Stadtrates

Antrag des Stadtrates Gunter Walther Veröffentlichung von Anfragen

Vorlagen-Nr.: 027(VII)2020

Stellungnahme der Verwaltung:

Die Verwaltung empfiehlt, den Antrag anzunehmen.

Begründung:

Anfragen von Stadträten wurden als innerorganisatorische Instrumente ohne Außenwirkung bisher nicht für die Öffentlichkeit freigegeben.

Die Verwaltung beabsichtigt künftig die Anfragen und deren Beantwortung einer breiten Öffentlichkeit zugänglich zu machen. Die rechtlichen und technischen Voraussetzungen werden derzeit noch geprüft. Dabei sind auch die Vorschriften des Datenschutzes zu beachten.

Um eine Anfrage umfassend zu beantworten, ist es oftmals notwendig, personenbezogene Daten anzugeben. Dies schließt allerdings eine Veröffentlichung für die Bürger aus.

Daher kann es durchaus sein, dass nicht jede Anfrage mit Beantwortung veröffentlicht wird.

Die Veröffentlichung erfolgt grundsätzlich in der darauffolgenden Sitzung und stets in dem Gremium, in welchem die Anfrage gestellt wurde.

Risch
Oberbürgermeister